

## ***Le mot de la rédaction***

### **Se former encore... et plus que jamais**

**P**oursuivant le recueil des réflexions sur nos besoins de formation nous avons choisi de redonner la parole à de fidèles collaborateurs et amis mais aussi d'ouvrir notre revue à de jeunes collègues dont le travail avec leurs élèves prouve combien la création et l'innovation se perpétuent malgré les cadrages souvent perçus comme trop contraignants...

#### **Pour la rubrique " Notre profession "**

Stéphane Allec nous a envoyé une synthèse de ses interventions de formateur transversal et, approfondissant son propos sur la formation, trouvera une place de choix dans notre prochain numéro.

Le groupe Plaisir et EPS renouvelle ses rencontres et creuse son sujet avec un groupe qui s'étoffe et se structure vers des collaborations plus fréquentes avec l'étranger. Philippe Gagnaire et François Lavie nous résument le tout.

#### **Dans la rubrique " Enseignement scolaire "**

Vous retrouverez le travail en profondeur de Lionel Amatte sur l'utilisation d'un outil qui devient incontournable pour les jeunes générations, élèves et professeurs.

Nos jeunes collègues offrent leur travail à nos lecteurs avec générosité et talent: Régis Fayaubost et Marc Bérenguier en natation et Nicolas Chevallier pour la course tout terrain attendent avec impatience les contacts pour échanger, discuter et approfondir encore leurs propositions.

#### **Enfin pour la " Vie Associative "**

C'est une année forte pour nos groupes ressource: deux évènements ouverts à tous sont programmés

- Les 20 ans du CEDREPS à Lyon les 1<sup>er</sup> et 2 Février 2014.
- Le Colloque « Plaisir en EPS » à Louvain la Neuve les 22 et 23 Mars 2014.

Pour l'équipe de rédaction,  
Mireille Avisse-Desbordes

Aux côtés de nos auteurs formateurs nous accueillons avec plaisir des jeunes collègues qui ont accepté le challenge de partager leur pratique d'enseignant. Ecrire est un exercice difficile surtout lorsqu'il s'agit de ne pas trahir ce qui est l'âme de leurs cours d'EPS: ce que les élèves ont à apprendre. Nos remerciements à ces nouveaux auteurs dont on espère qu'ils entraîneront, dès notre prochain numéro, d'autres vocations.